

# Vimoutiers. C'est parti pour les 24 Heures de voitures à pédales !

Insolite samedi 20 juillet 2013



*Le départ des 24 Heures de voitures à pédales a été donné à 16 h à Vimoutiers.*

Trente équipes ont pris le départ des 24 Heures de voitures à pédales samedi après-midi à Vimoutiers. La plus jeune participante a 12 ans et le doyen de l'épreuve est âgé de 66 ans.

Concerts et zumba

Certains concurrents sont partis très rapidement puisque le premier tour de circuit a été réalisé à une moyenne de 37 km/h ! À partir de 20 h 30, trois groupes joueront dans le centre de Vimoutiers : Tchoucrav, Haston et Senourha. Dimanche, à partir de 11 h, initiation à la zumba.